



## **NUEVAS PROMOCIONES**

En el "Boletín Oficial del Ministerio del Aire" número 122, de 8 de octubre de 1966, aparece una relación nominal de los nuevos Administrativo-calculadores del Servicio Meteorológico Nacional.

El orden y antigüedad es el que a continuación se indica (la categoría de ingreso es la de Oficial primero de Administración Civil) :

- D. Víctor García de Castro.
- D. Roberto Herrero Pérez.
- D. Francisco Martínez Cortés.
- D.<sup>a</sup> María de las Mercedes Bermejo Baró.
- D. Santiago Prieto Toubes.

Es ésta la décimoprimerá promoción de Administrativo-calculadores del S. M. N. desde el año 1926.

Deseamos a todos estos nuevos compañeros muchos éxitos profesionales y una buena adaptación a sus destinos.

## NECROLOGICAS

Lamentamos traer a estas líneas dos fallecimientos:

Don Hilario Alonso Alonso, muerto el 21 de julio de 1966. Fué Meteorólogo del Observatorio Central Meteorológico, allá en los años veinte, y autor de bastantes obras de divulgación.

Don Clodobaldo González Ortega, fallecido el 15 de septiembre de 1966. Era Ayudante de Meteorología y estaba destinado en Las Palmas de Gran Canaria.

A las familias respectivas expresamos nuestro más sentido pésame.

## “IN MEMORIAM”

Recuerdo a mi amigo Clodobaldo:



Quienes te conocíamos te echaremos mucho de menos... Ya no podremos disfrutar de tu charla, de tus consejos y de tu ejemplo, sólo quedan las horas de alegría y los recuerdos de aquellos días que pasamos juntos allende el Atlántico.

Repaso ahora tu correspondencia y recuerdo con nostalgia la serie de ilusiones que han sido truncadas tan de repente.

¡Descansa en paz! Ten presente que siempre estarán contigo el recuerdo y las oraciones de tu buen amigo.

JUAN SANCHEZ  
*Administrativo-calculador*

## JUBILACIONES

Con fecha 11 de septiembre de 1966, se jubiló don Eliseo Nieto Brezmes, Meteorólogo, Jefe del Centro Meteorológico del Duero.

Con motivo de su jubilación, por haber alcanzado la edad reglamentaria, se le hizo un entrañable homenaje en un céntrico hotel de la ciudad del Pisuerga. Hizo el ofrecimiento del acto don Jesús Huidobro Quintana, que sucede en el cargo al homenajeado, resaltando su valía profesional y su total entrega en el cumplimiento del deber. El señor Nieto agradeció con emocionadas palabras la presencia de todos sus subordinados y de los Jefes de la O. C. M. y de la Sección de Laboratorio (don Miguel Díaz y doña Felisa Martín Bravo), expresamente llegados de Madrid para sumarse a dicho acto.

Deseamos largos años de vida a nuestro brillante y ejemplar amigo y compañero.

—oOo—

Con fecha 19 de agosto de 1966, se jubiló, por haber alcanzado la edad reglamentaria, don Samuel Sánchez-Guerrero Martín, Ayudante de Meteorología, destinado en el Centro Meteorológico del Tajo.

Sus compañeros le ofrecieron un íntimo homenaje en un típico restaurante. Se brindó por su total dedicación al Servicio y se le desearon largos años de vida y de colaboración a la Meteorología.

Por nuestra parte, también deseamos mucha salud y energía a nuestro entusiasta y trabajador compañero.